Inhaltsverzeichnis

August 2012







Rubriken

1050 Akut

1072 BTK aktuell

1076 ATF

1080 DVG

1080 Personalien

1081 Semestertreffen

1081 Amtliches

1082 Aus der Rechtsprechung

1082 Gesetze und Verordnungen

1082 Redaktions-/Anzeigenschluss

1083 Vetidata

1084 Terminecke

1096 Kurse, Tagungen, Kongresse

1130 Subakut

1187 Bücher

1190 Industrie und Wirtschaft

Tierärztekammern

1134 Wir trauern

1134 Baden-Württemberg

1137 Bayern

1140 Berlin

1142 Brandenburg

1144 Bremen

1144 Hamburg

1144 Hessen

1153 Mecklenburg-Vorpommern

1159 Niedersachsen

1161 Nordrhein

1164 Westfalen-Lippe

1165 Rheinland-Pfalz

1167 Saarland

1173 Sachsen

1177 Sachsen-Anhalt

1180 Schleswig-Holstein

1185 Thüringen

Seite 1052 Rodeo Chileno

Rasant, kraftvoll und traditionsreich – das Rodeo Chileno gilt vielen Chilenen als wichtigstes Kulturgut und zieht jährlich von August bis April zehntausende Zuschauer in seinen Bann. Doch die Gegner halten v. a. den Umgang mit den Rindern für tierschutzwidrig. Dr. Ellen Stähr blickte hinter die Kulissen.

Seite 1058 Bundes-Tierärzteordnung

Durch Änderungen der Bundes-Tierärzteordnung wurde die Bewertungspraxis zur Erteilung einer Approbation für EU-Bürger mit Drittlanddiplomen sowie Drittstaatsangehörige neu geregelt und somit deren Zugang zum Tierarztberuf in Deutschland erleichtert. Die Hintergründe und Inhalte dieser Änderungen erläutert RA Axel Stoltenhoff.

Seite 1060 HIT/TSN

Durch neue Schnittstellen zwischen dem Herkunftssicherungs- und Informationssystem für Tiere (HIT) und dem TierSeuchen-Nachrichten-System (TSN) kann die Bündelung und Auswertung epidemiologischer Daten bei der Tierseuchenbekämpfung nun effizienter gestaltet werden. Wie die Systeme sich ergänzen, erläutern Experten aus dem Friedrich-Loeffler-Institut und von HIT.

Seite 1066 Canine Brucellose

Die canine Brucellose gehört (noch) nicht zu den Tierkrankheiten, auf die bei eingeführten Hunden routinemäßig getestet wird. Dabei kann diese Zoonose auch eine Gefahr für den Tierhalter darstellen. Anhand von Fallbeispielen aus der eigenen Praxis stellt Dr. Mima Hohmann ihre Erfahrungen mit den Tücken der caninen Brucellose dar.

Seite 1076 ATF

Die erste Veranstaltung der neuen Fortbildungsreihe "Arzneimittel/-recht" der Akademie für tierärztliche Fortbildung (ATF) widmete sich den neuen Entwicklungen im Arzneimittelrecht. Thematisiert wurden dabei aktuelle Themen, wie der Umgang mit Antibiotika sowie die rechtlichen Grundlagen zum Dispensierrecht.

nzeige_